

Mercredi 5 mai 2021

1<sup>ère</sup> lecture : Ac 15, 1-6

Évangile : Jn 15, 1-8

Nous sommes appelés à porter du fruit, le fruit étant une vie sainte. Mais au fond, d'une certaine manière, il ne nous appartient pas de savoir si notre vie est parfaite, si nous sommes assez ceci ou pas assez cela. A trop se regarder on risque de se perdre.

Notre seule préoccupation est de demeurer en Christ et d'en prendre les moyens. Et Jésus nous le dit, qui mange sa chair et boit son sang demeure en Lui et Lui en nous. (Jn 6, 56). Ainsi, celui qui se nourrit du Christ, de sa parole, de sa présence sacramentelle, celui-là portera du fruit. Saint Paul en est un très bel exemple : « *Car moi, je suis le plus petit des Apôtres, je ne suis pas digne d'être appelé Apôtre, puisque j'ai persécuté l'Église de Dieu. Mais ce que je suis, je le suis par la grâce de Dieu, et sa grâce, venant en moi, n'a pas été stérile.* » (1 Co 15, 9-10a)

Bonne journée

P. Mickaël